

NOUVELLES CHANGEMENTS ENVISAGÉS POUR LE CHAMPION

Björn Goop au sulky de BOLD EAGLE ?

Tandis que le crack aux dix-huit groupes I est en convalescence, son propriétaire, Pierre Pilarski, évoque la suite de sa carrière, tout en donnant de ses nouvelles...

Le double lauréat du Prix d'Amérique et le champion driver suédois, Björn Goop avait failli se produire en compétition lors du Prix de Bretagne 2017, mais un abcès à un antérieur du fils de **Ready Cash** en avait voulu autrement. Le tandem pourrait bien être, cette fois, constitué à l'occasion du Prix de l'Atlantique, comme l'indique l'heureux propriétaire, aussi, de **Feu Follet** en obstacle, Pierre Pilarski : "J'aurais aimé que ce soit Sébastien Guarato qui le mène pour sa rentrée, mais il ne le souhaite pas. Comme je vous l'ai dit, je veux des changements, et j'aimerais que Björn Goop drive **Bold Eagle** en France avant d'éventuellement se produire à l'étranger. Il n'y a absolument aucun problème avec Franck Nivard, mais j'ai envie qu'on aborde les choses différemment avec, par exemple, un canter vraiment moins long. De plus, Björn est un vrai atout si le cheval venait à se produire hors de France." La team de **Bold Eagle** envisage désormais de reprendre les plans initiaux au niveau du pro-



La prochaine sortie de **Bold Eagle** à Enghien pourrait se dérouler avec Björn Goop à son sulky.
Photo : Group D'Agg

gramme avec une rentrée dans le Prix de l'Atlantique, le Prix René Ballière, voire, ensuite, des déplacements à l'étranger (Jägersro, Aby, puis le Canada). Cependant rien n'est fait et en cas de trop fortes déceptions, la fin de carrière pourrait alors intervenir. Mais avant cette éventualité, trop de doutes demeurent : "Il y a trop d'écart entre ce que ressent Sébastien à l'entraînement et ce que

"**Bold**" a montré dans le Grand Critérium de Vitesse de la Côte d'Azur." Puis, Pierre Pilarski précise à propos de l'état du champion : "Une infection pulmonaire a été diagnostiquée, cependant nous n'avons pas trouvé de sang, ce que je craignais avant le coup. Ce n'est pas la grippe équine. Actuellement, le cheval est sous antibiotique, nous attendons encore les derniers résultats."

■ SYLVAIN COPIER